

?

?

?

« Ce médicament est-il bon pour moi ? »

?

?

Mardi 20 février—ATELIER

« Ce médicament est-il bon pour moi ? »

Camille Gagnon, Pharmacienne

Les médicaments permettent aux Canadiens de vivre plus longtemps, en meilleure santé. Cependant, avec l'âge, le risque d'effet indésirable associé aux médicaments augmente : chutes, problèmes de mémoire et même hospitalisations en sont quelques exemples. Parfois, les risques associés aux médicaments peuvent venir dépasser les bénéfices : venez en apprendre sur les médicaments qui peuvent mettre à risque d'effets néfastes. Vous serez ensuite mieux préparé à entamer la discussion avec médecin, pharmacien ou infirmière, afin de savoir : « **Ces médicaments sont-ils réellement bénéfiques ?** ».

Quand? : 20 février, de 10h à midi

Où ? : Centre St Pierre, 1212 rue Panet, salle 1205

Comment? : Métro Beaudry

GRATUIT

